

Messe Reifen vom 27. bis 30. Mai 2014

In rund einem Jahr wird die Messe Essen wieder zur weltweit größten Leistungsschau der Reifenindustrie. Vom 27. bis 30. Mai 2014 zeigen Aussteller aus aller Welt ihre neuesten Produkte und Weiterentwicklungen auf der „Reifen“. Die Internationale Reifenmesse ist Schaufenster für alle wichtigen Branchenbereiche von Neu-Reifen und Vulkanisation über Reifen-Erneuerung, Handel und Dienstleistungen bis hin zu Reifen- und Fahrwerkstechnik. Schon jetzt sind mehr Quadratmeter Ausstellungsfläche vermietet als zum Vergleichszeitpunkt vor zwei Jahren. Zusätzlich zeichnet sich ab, dass zahlreiche Unternehmen 2014 ihre „Reifen“-Premiere planen.

Auf der Messe in Essen wird auch der „Oscar“ der Reifenbranche in den drei Kategorien „Technik und Produkte“, „Dienstleistungs-, Servicekonzepte & Prozessoptimierung“ sowie „Umwelt- und Ressourcenschonung“ verliehen. Die Messe Essen und der Bundesverband Reifenhandel und Vulkaniseur-Handwerk (BRV) verleihen den Preis bereits zum fünften Mal und verzeichnen stetig wachsende Teilnehmerzahlen. 2012 bewarben sich 28 Hersteller innovativer Lösungen rund um Rad und Reifen um die Anerkennung.

Die seit ihrer Premiere 1960 stetig wachsende Weltleitmesse „Reifen“ zeigte 2012 das umfassendste Angebot ihrer Geschichte: 653 Aussteller kamen nach Essen – so viele wie noch nie. 44 Nationen waren auf der Schau vertreten. Aus mehr als 130 Ländern kamen rund 19 000 Fachbesucher. (ampnet/nic)